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Good Day all BBRGC members, 

 

TREE STANDS 

 

** REMINDER - ATTENTION ALL BORDEN READINESS TRAINING AREA (RTA) HUNTERS ** 

 

Your friendly Tree Stand Directors and Range Control Staff would like to remind you that all tree stands/blinds/cameras 

must be removed from the RTA NLT 30 days after the end of the hunting season, which means all equipment must be 

removed before January 31, 2023. Hunters are also required to notify Range Control staff when they have removed their 

equipment from the RTA.  Failure to do so may result in the responsible hunter losing training area privileges and the 

removal/retention of unclaimed items by Tree Stand Execs or RC staff. 

 

A confirmation email will be required from all 2022 / 2023 RTA hunters confirming that they have complied with the 

above instructions.  Email to be sent to BBRGC.TREESTAND@gmail.com NLT Monday, January 30, 2023. 

 

All active hunting locations will be inspected by the Tree Stand Directors and RC staff, so please don't delay in removing 

your equipment from the RTA. 

 

Thank you in advance, 

 

MIRADORS 

 

** RAPPEL - ATTENTION À TOUS LES CHASSEURS DE LA ZONE D'ENTRAÎNEMENT DE BORDEN (ZEB) ** 

 

Vos sympathiques directeurs des miradors et le personnel du contrôle des champs de tir aimeraient vous rappeler que 

tous les miradors, les caches et les caméras doivent être retirés de la zone d'entraînement de Borden au plus tard 30 

jours après la fin de la saison de chasse, ce qui signifie que tout le matériel doit être retiré avant le 31 janvier 2023. Les 

chasseurs sont également tenus d'informer le personnel du Range Control (RC) lorsqu'ils ont retiré leur équipement de 

la ZEB.  S'il ne le fait pas, le chasseur responsable risque de perdre ses privilèges de zone d'entraînement et de se voir 

retirer/rétentionner les articles non réclamés par les responsables des miradors ou le personnel du RC. 

 

Un courriel de confirmation sera demandé à tous les chasseurs de la ZEB 2022 / 2023 confirmant qu'ils se sont 

conformés aux instructions ci-dessus.  Le courriel doit être envoyé à BBRGC.TREESTAND@gmail.com au plus tard le 

lundi 30 janvier 2023. 

 

Tous les lieux de chasse actifs seront inspectés par les directeurs de miradors et le personnel du RC, alors ne tardez pas 

à retirer votre équipement de la ZEB. 

 

Merci d'avance, 

 

 

 

Jason Merner - Tree Stand Director / Directeur des miradors 

Ian Roberts - D/Tree Stand Director / Directeur adjoint des miradors 

Len Murphy - Range Control Officer / Agent de contrôle de champ de tir  
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For more information, concerns or issues, please contact your appropriate director: 

Pour de plus amples informations, des préoccupations ou des problèmes, veuillez contacter votre directeur approprié : 

 
President / Vice-President Administration & Operations director / Dir. Admin & Opérations 
Membership director / Directeur des adhésions Secretary / Secrétaire 

Communications director / Directeur des communications Archery director / Directeur Tir à l’arc 
Hunting director / Directeur de chasse ORV director / Directeur des VTT 
Fishing director / Directeur de pêche Tree stands director / Directeur des miradors 

Shooting director / Directeur du tir Conservation & Moral director / Dir. Conservation & Morale 

Director Maintenance / Directeur de la maintenance Director Kids Club / Directrice du Club des Enfants 
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